

“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 21 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.

**Acompañantes pedagógicos se reunieron con Directivos de Ugel
San Ignacio**



Son un total de 37 docentes quienes visitarán y orientarán a todas las II.EE consideradas en el programa.

Tras culminarse el proceso de contratación de acompañantes pedagógicos multigrado, la Ugel se alista a seguir obteniendo mejores logros, es así que, sostuvieron importante reunión con el Director de la

Ugel, el Jefe de Gestión Pedagógica y otros profesionales, la finalidad fue coordinar y plantear mejoras para este 2017.

Durante la reunión, el director de la Ugel, Mg. Oscar Gonzáles Cruz, felicitó a todos, por asumir el reto de atender a varias Instituciones Educativas de la Provincia, brindando su experiencia y calidad profesional, se mostró contento y confiado de los logros que van a obtenerse.

Pidió a los 37 acompañantes compromiso y responsabilidad, para cumplir con sus funciones, de otro lado, el Jefe de gestión Pedagógica, Mg Eliceo Caballero Tocto, expresó un alentador saludo, pidiéndoles que su labor se enmarque en buscar la mejora educativa de la provincia y la región.

Este año, son un total de 113 Instituciones Educativas de los distritos de San Ignacio, Namballe, Huarango y Tabaconas, que serán acompañadas y monitoreadas por los profesionales, quienes en su gran mayoría, vienen desempeñando estas funciones desde hace varios años atrás, garantizando experiencia y buen trabajo.

.....
....



“Año del buen servicio al ciudadano”

Como se conoce, hace unas semanas se capacitó a todos los docentes de las II.EE focalizadas en el programa, a partir de la fecha los acompañantes pedagógicos, vienen realizando actividades de visita a sus respectivas instituciones.

RR.PP- UGEL – SI

.....
....